

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Kreativität

Feiern in der Sprache der Blumen

Isabella Rodler, Isabella Floristik

Isabella Rodler verschönert Hochzeiten und andere Feste mit ihren kunstvollen Blumen-Arrangements. Es hat alles im Jahr 2002 mit der Meisterprüfung und einem klassischen Blumengeschäft begonnen. Nach zwölf Jahren habe ich dann beschlossen, das Unternehmen zu verändern – und zwar in Richtung Event- und Hochzeitsfloristik. Wir haben den Laden geschlossen und uns ganz auf die Dekoration von Feiern spezialisiert. Das war ein mutiger Schritt, mit dem wir absolutes Neuland betreten haben. Es gab viele Fragen zu klären, beispielsweise bei der Beschäftigung von Mitarbeitern und rechtlichen Themen. Der Aufwand war groß, aber im Nachhinein kann ich sagen: Es hat sich gelohnt.

"Eine besonders schöne Auszeichnung für unsere Arbeit ist der ‚Austrian Wedding Award‘, den wir bereits drei Mal erhalten haben."

Im Sommer arbeiten bis zu fünf Mitarbeiter im Unternehmen. Wir teilen alle die Leidenschaft für Blumen und Details in der Dekoration. Eine besonders schöne Auszeichnung für unsere Arbeit ist der „Austrian Wedding Award“, den wir bereits drei Mal erhalten haben. Das hat uns auch gezeigt, dass wir damals mit der Neuorientierung unseres Unternehmens die richtige

Entscheidung getroffen haben. Wir sind kärntenweit tätig, aber für einzelne Projekte geht es auch immer wieder über Kärntens Grenzen hinaus. Bei jedem Projekt steht der Kunde mit seinen Wünschen im Mittelpunkt. Durch unsere langjährige Erfahrung haben wir viele Tipps und Tricks auf Lager, mit denen wir bei den unterschiedlichsten Themen helfen können. isabella-floristik.at

Online seit 19.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)